

"Pintando San Lorenzo", otra acción con la
UJI - El Mundo Castellón al Día - 08/05/2016

‘PINTANDO SAN LORENZO’, OTRA ACCIÓN CON LA UJI

Bajo el lema ‘Pintando San Lorenzo’, un grupo de vecinos del barrio de Castellón y estudiantes de la Universitat Jaume I han pintado los portales de algunos edificios de San Lorenzo para conseguir un entorno más limpio y fomentar la convivencia vecinal. La directora general de la Entidad de Infraestructuras de la Generalitat (EIGE), Blanca Marín, pudo comprobar cómo se desarrollaron los trabajos que se suman a las de Área de Regeneración y Renovación Urbana (ARRU) y el Plan de Intervención Integral Sostenible (PIINS) que supondrán una gran mejora para el barrio donde se construyeron en 1985 los 161 pisos para reubicar a las familias de etnia gitana que vivían en chabolas en otros lugares de la ciudad como el popular ‘el Tronío’, en la avenida de Valencia.